



Markthalle am Quartier Nordwestbahnhof

Die unterzeichnenden Bezirksrättinnen und Bezirksräte stellen gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung für die Bezirksvertretung in der Bezirksvertretungssitzung am 22.02.2023 folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Brigittenau ersucht die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität sowie die zuständigen Dienststellen des Magistrats der Stadt Wien, die Möglichkeiten der Umsetzung, sowie die Suche nach einem möglichen Standort für eine Markthalle am Quartier Nordwestbahnhof zu untersuchen.

Begründung

Ein Markt ist nicht nur Bestandteil der Lebensmittelversorgung, sondern kann auch – je nach Beschaffenheit - viele andere Funktionen erfüllen. Als Kommunikationsraum erreicht ein Markt des Öfteren auch die Funktion eines Ortszentrums.

Gerade der künftig neue Stadtteil Nordwestbahnhof bietet im aktuellen Stadium der Planungen noch Spielraum für neue Ansätze in der Brigittenau. So wäre die Schaffung einer Markthalle nicht nur für die Versorgung des neuen Stadtteils ein Gewinn, sondern würde auch eine wetterfeste Möglichkeit zur Versorgung des angrenzenden Zwischenbrücken bieten. Neben dem sich durch die öffentliche Anbindung wahrscheinlich automatisch ergebendem Viertel um die verlängerte Wallensteinstraße würden mit der Installation einer Markthalle die besten Voraussetzungen für ein zweites künftiges Stadtteilzentrum geschaffen werden.

Insbesondere soll überprüft werden, ob sich eine der verbleibenden Hallen am Nordwestbahnhof-Gelände für die Einrichtung einer Markthalle eignet.